

In würdiger Neuausgabe erscheint soeben

JOSEF MAGNUS WEHNER



Roman einer jungen Liebe

Leinen RM. 4,50

Wer die dichterische Entwicklung Josef Magnus Wehners kennt, wird diesen frühen Roman vielleicht für das jugendfrischeste, in vieler Hinsicht bezauberndste seiner Werke halten. Er wird ihn lieben gerade darum, weil sich ein echter Erzähler hier mit beglückendem Freimut um keine Regel kunstvoller Komposition zu kümmern scheint, sondern einfach erzählt, was er über die junge Liebe seines Berthold zu sagen weiß. Als köstliches Idyll beginnt es und wandelt sich mit den reisenden Jahren des Jünglings zu einem großen berausenden Bekenntnis. Von ferne leuchtet der Krieg in das Werden des Jünglings zum Mann. Durch ihn werden Berthold und Birge zusammengeführt, durch ihn schmilzt aller Unrat, der sich zwischen beide gedrängt hat, zu einem Nichts zusammen. Dieses erste Werk des Dichters, das sich bereits einen begeistertsten Leserkreis schuf, wird nun, nachdem es einige Zeit vergriffen war, viele neue Freunde finden.

„Mit der ‚Hochzeitsküh‘ hat Wehner eine der schönsten Liebes- und Dorfgeschichten geschrieben, die wir besitzen, voller Sprödeheit und Sinnlichkeit, derb und zart und noch in den kräftigsten Farben voll Unschuld.“
(Münchener Neueste Nachrichten.)

Ein Bildnisplakat für die Auslage und ein neuer Gesamtprospekt

„Josef Magnus Wehner“ ist lieferbar

Ⓜ

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT HAMBURG